



Nombre del alumno: Ulises Emanuel Bautista Vega

materia: introducción ala historia veterinaria

profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

nombre del tema: cuadro sinóptico



PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS

Los orígenes de la medicina veterinaria se remontan a la domesticación de los animales que comenzó hace más de 10'000 años. En un principio la medicina veterinaria se enfocaba en el cuidado de los animales.

DOMESTICACION DE LOS PRIMEROS ANIMALES

Consta de 2 procesos. La primera llamada cautividad implica capturar al ejemplar y privarlo de su libertad. La segunda domesticación las necesidades del animal es cubierta por el hombre.

CLASIFICACION DE LOS ANIMALES

El perro tenía una dimensión diferente conforme fue evolucionando. El ganado fue reconstruido mediante cruces a partir de bovinos actuales.



PERRO

Se acepta que el perro derivó del lobo. Este animal fue el primero en ser domesticado. Restos de perros en la cueva del jaguar en adagio villa antigua de Ubico entre los 10,400 y 11,500 años.

DOMESTICACION EN MEXICO

El primer proceso de domesticación para este territorio se relaciona con el guajolote. En México prehispánico se domesticó la guacamaya, periquito de cabeza amarilla, perico de frente blanca, gorrión mexicano.

EL HIPIATRA GRIEGO

El hipiatra griego se define como la parte de la veterinaria que consiste en el arte y habilidad de conocer o determinar las enfermedades o procedimientos de las caballerías o caballos, así mismo sus síntomas y causas.

LOS VETERINARIOS ROMANOS

La veterinaria romana conoció una época de máximo esplendor en el siglo IV. Aspinto nació en el año 300 en la villa de Clasomes.